

Inhalt Kommentare Autor Zurück

Beitrag von M.Beitzen

Besuch unserer Erasmuspartnerschulen in Siegburg

13. Juni 2024

0 Kommentare

Zugehöriges Projekt: Städtepartnerschaften

Seit einigen Jahren schon pflegen wir einen guten Kontakt zu unseren drei Partnerschulen in Spanien, Italien und den Niederlanden. Alle zwei Jahre wird jede Schule von Delegationen (10-12 Schülerinnen, 3-4 Erwachsene) der jeweils anderen Schulen besucht.

im Dezember 2024 ist es nun so weit, dass die Partnerschulen uns in Siegburg besuchen. Das Thema des Treffens ist Mittelalter. Folgende Programmpunkte sind für die Gruppe von 55 Schüler*innen und 15 Erwachsenen vorgesehen:

- Töpferworkshop
- Museumsführung
- Führung über den mittelalterlichen Weihnachtsmarkt
- mittelalterliches Spektakel in der Ehrenburg
- Rittermahl in Köln
- ggf. Mittelalterliche Nachtwanderung in Blankenberg

Die Kosten für dieses Programm belaufen sich auf ca. 60€ pro Person. Somit ist mit einem Gesamtbetrag von ca. 4200€ zu rechnen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn der Verein für Partnerstädte und Patenschaften unsere Schule und damit unser gemeinsames Ziel, den Europagedanken schon im Grundschulalter erlebbar werden zu lassen, mit einer Fördersumme unterstützen würde.

Kommentare (0)

Um fortzufahren, müssen Sie sich anmelden oder registrieren.

M M.Beitzen Beigetreten am: 19.01.2023 Konto verifiziert Vorschläge

Teilen

Teilen

whatsapp whatsapp